



仙台三高演劇部通信

12月号

令和7年 12月発行

編集者 るりお

活動場所: 一階多目的室



今年度初めての更新になります！皆さんいかがお過ごしでしょうか？三高演劇部は、現在2年生2名、1年生2名の4名で活動しています。演劇部は平日はほとんど毎日活動しています。大きな声ではっきり話すための発声練習や、自分たちの劇をより良くしていくための稽古や工夫など、毎日充実した活動になっています！

今年の演劇部の活動

4月 新歓公演

新一年生に向けて、15分ほどの劇を上演しました。来年も公演する予定なので、見に来てください!!

5月 仙台三高・富谷高校演劇部 合同公演

「嵐の後には」

パトナシアターにて、富谷高校さんと合同公演を行いました。足を運んでいただいた皆様、ありがとうございました。

6月 寸劇

顧問の先生に向けて、1年生が役者として上演しました。演劇部に入部した実感がすごく湧きました。

7~9月 台本ぎめ・文化祭公演・練習

部員全員で話し合いながら決めた台本で、8/30に初めて一般のお客様の前で上演しました。帰り際、たくさんの応援の言葉をいただきました。ありがとうございます!!



10月 地区大会

部長を除いた3名にとっては初めての大会でした。他の高校さんの劇を見るなど、とても学びの多い一日でした。



←照明の位置を調整してもらっているところです。舞台上は普段練習している教室とは全く雰囲気が異なり、仕込み中はとても緊張しました。ギリギリまでみんなソワソワしていました。



三高は優秀賞第一席を受賞し、8年連続県大会出場を決めました!!部員全員にとって節目となる、大切な日でした。

11/15 県大会上演「はば、ないす とらぶる」

日立システムズホールにて、11月15日に演劇の県大会が行われました。

三高では部長さんが演技賞を受賞しました!!

今大会で上演した「はば、ないす とらぶる」は修学旅行に行きたくない女子高生を担任の先生が行こうと説得していくうちに、互いの秘密や周りには言えない事情を知っていくようになるというあらすじです。家庭の事情やそれに対する子供の気持ち、そして親の子供への思いなど深く考えさせられるお話です。台本を一時間内に収まるように潤色したり、登場人物の心情をより深く理解するために二人の生い立ちを考えたり、舞台を自然に見せるための舞台装置を実際に置いてみたり、雰囲気をより引き立たせる照明や音を考えたり探したりたくさんの工程を経て劇が出来上がってきました。



部員の四人中三人が演劇未経験者でわからないことだらけでしたが、先輩や先生方、他の部活の方々などたくさんの方に助けてもらいながら劇をつくりました。

上演の準備や部員の体調不良など、大変なこともたくさんありましたが、無事に上演することができました!!

応援してくれた皆様、本当にありがとうございました。これからも三高演劇部をよろしくお願いします 😊

これからの活動予定

4月 新歓公演

5月 仙台三高・富谷高校演劇部 合同公演
(5/10 パトナシアターにて上演予定)

この2つに向けて練習していきます★

編集後記

最後まで見てくださいありがとうございました。

演劇部通信は少しずつ更新していく予定です。

次号をお楽しみに!!

